



**UNIVERSIDAD DEL
SURESTE**

“Licenciatura en psicología”

Alumno:

Salomón Hernández De lo santos.

Asignatura:

Psicología social.

Docente:

Ana Silvia Lázaro Valencia.

Ejemplos de representaciones sociales.

1. Un ejemplo podría ser la porra de un equipo de fútbol, que tiene una manera acordada y particular de alentar a su equipo mediante una identidad común.
2. Las creencias y normas religiosas.
3. La cultura formada dentro de la familia.
4. Las celebraciones en fechas específicas implementadas por la sociedad como una costumbre o tradición son otro ejemplo de representaciones sociales.
5. La forma de vestirse al ir a un evento en particular.
6. El identificar algo como bueno o malo.
7. La forma de comportarse dentro de un círculo social específico.
8. Los protocolos en un evento cívico.
9. La representación de pertenecer a algún determinado grupo social.
10. Estereotipos de belleza.

Importancia de la conducta colectiva y sus objetivos.

La conducta colectiva consiste en la relación de un grupo a determinada situación. Es una acción voluntaria, dirigida a una meta, que produce una situación relativamente desordenada, en la que las normas y valores predominantes de la sociedad dejan de actuar sobre la conducta individual.

Existen muchos factores para estudiar el comportamiento colectivo, uno de ellos es agrandar el conocimiento sobre la conducta humana, o apreciar la dimensión colectiva del comportamiento generar ideas sobre hechos sociales.

El estudio del comportamiento colectivo ilumina la dinámica del cambio social y las maneras en que se establecen nuevas costumbres e instituciones, también crea nuevas formas de acción y nuevos grupos en respuesta a necesidades sentidas, presiones y excitación. El Comportamiento Colectivo parte de la vida diaria de la sociedad. Su estudio contempla al mundo social desde el punto de vista de la acción, del constante reagrupamiento y de perspectivas que cambian continuamente.

Ejemplos de conducta colectiva:

1. Durante las manifestaciones.
2. Movimientos sociales.
3. En fiestas patrias.

4. Ofertas en tiendas.

5. Conciertos.

Importancia del liderazgo.

La importancia del liderazgo es más que evidente en muchos ámbitos de la vida, puesto que el líder es el responsable de la consecución de los objetivos de una manera mucho más efectiva y rápida.

El liderazgo no es plano, y dependiendo del contexto en donde se desarrolle puede determinar la clase de transformación social de la que es capaz. Tiene, por tanto, una función dentro de la organización, comunidad o sociedad que destaca por su relevancia e influencia.

En otras palabras la importancia del liderazgo se basa en que es el factor clave para la supervivencia de cualquier grupo, tomando en cuenta que la capacidad para saber guiar es el centro de la misma.

Aun si un grupo tiene los recursos y la planificación, no podrá sobrevivir si les hace falta un líder que se adecue a sus objetivos.

En lo que a mí respecta, no creo considerarme un buen líder, aunque hay algunas características y funciones que si cumpla como integrar a las personas y establecer una buena comunicación entre todos, en algunas ocasiones me hace falta tomar la iniciativa y creo que eso es algo fundamental para ser un líder.